

Interclubs à Auray : l'APV et l'APL en rodage

Par Eddy Jastalé

Le 29 avril 2024 à 21h08

Les athlètes morbihannais se donnaient rendez-vous dimanche à Auray à l'occasion du premier tour des Interclubs. L'occasion d'un premier test avant le deuxième tour dans quinze jours.



Noémie Tuffier (ici devant Maiwenn Raveleau) a réalisé l'une des meilleures performances de la journée sur 400 m.
(Photo Eddy Jastalé)

Interclubs à Auray

Comme prévu, l'Athlé Pays de Vannes a totalisé le plus grand nombre de points. Mais l'Athlé Pays de L'Orient, deuxième, s'est aussi montré à son avantage et a pu compter sur ses filles. Parmi les six meilleures performances de la journée, quatre ont été l'œuvre de Lorientaises ! Diamantis De Min a notamment explosé son record sur 200 m, une distance qu'elle n'a pas l'habitude de courir, en s'imposant en 25''14. Clara Le Tennier (2'14'' sur 800 m), Noémie Tuffier (58''02 sur 400 m) et les relayeuses (4x100 m et 4x400 m) ont aussi apporté de gros points au collectif lorientais, qui totalisait 43 573 points à l'issue de la journée. « Pour une reprise estivale, c'était intéressant car les conditions n'étaient pas excellentes, indiquait Maryse Le Gallo, qui a couru le 3 000 m en 11'05''83. Je suis plutôt surprise du total des points. On s'attendait à moins. » Pour le deuxième tour, l'APL ne pourra pas s'appuyer sur ses « américains » Antonin Saint-Peyre et Florian Le Pallec, qui restent pour les championnats outre-atlantique. Mais la barre des 45 000 peut tout de même être approchée. « On a essayé. Je crois que notre record est un peu au-dessus des 44 000 points. Ce serait beau d'aller chercher au-dessus », poursuit Le Gallo.

